



Wöchentliche Heimat-  
und Bürgerzeitung  
mit den öffentlichen  
Bekanntmachungen

# Flammersfeld

[www.vg-flammersfeld.de](http://www.vg-flammersfeld.de)

Jahrgang 38

DONNERSTAG, 01. Dezember 2011

Nummer: 48

### ■ Hunderte Narren feierten in der Burglahrer Treifhalle den Beginn der fünften Jahreszeit

Mit dem Proklamationsabend vor der offiziellen Prinzenernennung beginnt bei der Karnevalsgesellschaft Burglahr die Karnevalszeit. Prinz Carsten I und Prinzessin Marita waren ins Amt eingeführt, hatten auf der langen Elferratsbank hinter der Bühnenfläche Platz genommen und Ex-Prinz Burkhard Girnstein eröffnete schwungvoll und humorvoll die angeschlossene „Prunksitzung“. Traditionell eröffneten die Jüngsten der Burggrafen, die Tanzgruppe „Burgspatzen“, den von tänzerischen Darbietungen getragenen Karnevalsabend. Bevor Prinz Carsten I. und Prinzessin Marita zur Ehrung und Ordensverleihung der Ehrengäste schritten erfreuten die jungen Damen der Tanzgruppe West Wood Dancers mit einem temperamentvollen Schautanz das närrische Volk.



Foto: Wachow

Es folgten der Gardetanz der Garde der KG Burggraf, die tänzerische Darbietung der Jugendtanzgruppe der KG Willroth und ein Gardetanz des TC Blau Gelb Burglahr. Obermöhne Christel Kolling brachte Abwechslung in den Tanzreigen mit einem Vortrag als Burglahrer „Tusneldchen“. Gewohnt waren die Kenner des Burglahrer Karnevals den tänzerisch großartigen Auftritt der Oberlahrer Funken. Die zogen auch mit Trommelschlag und Fanfarenklang und kompletter Mannschaft auf die Bühne, nahm den gesamten Raum platzfüllend ein. Doch die Funkengardisten in ihren rotweißen Uniformen tanzten nicht, sie sangen den Burglahrern einen. Dafür aber entschädigten die Tanzgarde und Just for fun mit atemberaubenden Tänzen. Durchsetzen musste sich zu fortgerückter Stunde Hermann Rheindorf als „Schwadelappen“ mit seinem Büttenvortrag. Letztlich behielt er em aufkommenden Gemurmel die Oberhand und brachte auch noch seine Zugaben unter. Das Tanzpaar der GK Willroth wirbelte über die Bretter und die Tanzgruppe der KG OHO ließ keine Wünsche offen. Die KG OHO zog zudem mit ihrem neuen Prinzenpaar und Gefolge auf. Die Große Garde präsentierte zum Abschluss des Abends ihren neuen Schautanz. Doch bevor sie an der Reihe waren gab es zwei Überraschungsauftritte für das Prinzenpaar. Die Dollen Höhner, Michaela Schug und Annika Busley zogen auf die Bühne und ließen die Katze aus dem Sack. Erzählten über amüsante Begebenheiten unter den Blau-Gel-

ben. Tänzerisch boten Nicole Schröder und Daniela Schumacher, verkleidete als starke Männer, erstaunliches. Das Abschlussbild des Abends, der sich bis Mitternacht hinzog, lieferten im großen Finale die versammelte Teilnehmerschaft. (wwa)